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「西中生による西中生のための運動会」を合
い言葉に、皆で創ってきた運動会です。「嘉陽
田丘に 轟かせ！ 僕らの熱い 西中魂！」の体
現を間近に観る幸せが近づいてきました。

運動会のテーマは、西中の運動会に合ってい
て、すごく熱い感じがしました。運動会は今回
で最後なので、盛り上がって全力で競い楽しみ
ます。学年演技も楽しく明るく踊ります。

３年 安里琉衣夢

「嘉陽田丘」という言葉は、校歌の１番、２
番、３番全てにあって、私たちの最後の運動会
にぴったりなテーマだと思います。運動会当日
は、委員会としてはあまり動きがないので、準
備の段階でしっかり仕事をして、当日スムーズ
に動けるようにします。私は、あまり種目には
出ませんが、エイサーやダンスなど全体の種目
で綺麗に揃えて３年間の集大成を見せられる場
にしたいです。 ３年 新垣ひいろ

テーマに、校歌の歌詞にも入っている「嘉陽
田丘」が入っているので、西中らしくてとても
良いと思った。また、今回の運動会が３年間で
最後の運動会になるので、始めから終わりまで
全力で取り組みたい。去年よりも思い出に残る
運動会にしたい。 ３年 内間莉麗

私たち３年生は、最後の運動会になるので、
悔いの残らないよう全力で演技したいです。コ
ロナの影響もあるので、そこも配慮しながら、
１・２年生の見本になって、素早く動いていき
たいです。今年の学年リレーは、１位になりた
いです。 ３年 大城明日美

このテーマを見て、とても熱い気持ちが伝わ
ったと共に、僕たち３年生は、義務養育で最後
の運動会で過去にもないほどの楽しく思い出の
ある運動会にしたいと思いました。コロナ禍で
制限はあるけど、最後まで楽しみたいです。

３年 國吉朝陽

運動会は最後なので、みんなで楽しく思い出
を作っていきたいです。汗水流し皆が笑って終
わりたいです。 ３年 當間勝希

私たちは、最後の運動会なので、皆と協力し
て最高の思い出にしたいです。また、エイサー
もダンスも、今までの練習した成果を発揮した
いです。そして、最後のリレーでは、３年生 A、B
で１位と２位を取りたいです。

３年 仲宗根愛音

３年生にとっては最後の運動会なので、精一
杯楽しんで、お父さん、お母さんに僕らの頑張
っている姿を見せたいです。あと、リレーで２
年、１年に勝ちたいです。 ３年 中村颯輝

運動会で頑張りたいことは、ダンスです。自
分はちゃんと学校に来ていなかったので、出来
るか分からないけど、最後までしっかり頑張り
たいです。 ３年 盛小根知貴

僕は、今回西中初めての運動会です。西中魂
を胸に、元気に終われるようにしたいです。ま
たリレーでは、１・２位を３年で取れるように
頑張りたいです。 ３年 屋部樹希也

今年は最後の運動会なので、しっかり成功さ
せたいです。どんな天気でも観ている人が感動
できるものにしていきたいです。私は、テーマ
を聞いて本当にこんな感じでやることが出来た
ら嬉しいです。私は、ダンスに少し自信がある
ので、特にそこに力を入れて頑張っていきたい
です。 ３年 吉濱 瑠華

今回の運動会もコロナの影響で延期になったけ
ど、運動会テーマの「嘉陽田丘に 轟かせ！僕
らの熱い 西中魂！」をできるように頑張りた
いです。また、エイサーや学年ダンスなど演技
をミスしないように頑張りたいです。

２年１組 仲道正峰

私は、運動会でエイサーの地方をやります。
地方は、１番大事なので、しっかりミスなく弾
きたいです。テーマを見て、しっかり３年生の
思い出に残るような熱い運動会にして成功させ
たいです。リレーも皆で協力して頑張りたいで
す。 ２年１組 長峯彩心

私が運動会で頑張りたいことは、学年ダンス
です。学年ダンスは、最初難しかったけど、練
習をたくさんしたら、踊れるようになったので
運動会当日は、間違えないようにしたいです。
また、学年ダンスだけでなく自分が出る種目は
全力を出すようにしたいです。

２年１組 宮城珠里

僕がテーマを見て思ったことは、「轟かせ」
がかっこいいなと思いました。ぼくが運動会で
頑張りたいことは、ダンスを大きく踊って、エ
イサーのヘイシを大きな声でやることです。

２年１組 宇根己道

運動会でのリレーでは、最後まで諦めずに走
り抜きたいです。また、エイサーの時の三線で
は、できるだけ間違えないように、また、ちゃ
んと音を取れるようにしたいです。

２年１組 小野覇空真



運動会のテーマとして、轟かせ！僕らの熱い
西中魂！というのは、とても良いテーマだと思
いました。今回の運動会は、前回はケガをして
全然走れなかったので、思い切り走りたいです。

２年１組 國吉愛瑠

運動会のテーマを見て、去年よりも良い運動
会にしたいなと思いました。私が運動会で頑張
りたいことは、２つあります。１つは、学年演
技です。去年とは違うダンスなので、しっかり
踊れるように頑張りたいです。２つ目は、リレ
ーです。速く走って勝てるように頑張ります。

２年２組 糸数凪沙

運動会は、出る種目は全力で行い、出ない種
目は応援を頑張りたいです。学年演技、エイサ
ーの地方、木綿花節では、ダンスを大きく踊り、
地方はエイサーの人と協力して大きな声で歌い
頑張りたいです。 ２年２組 赤嶺梨寿夢

コロナウィルスの感染拡大が治まらない中で
すが、運動会ができて嬉しいです。新しいクラ
スでの運動会で、ワクワクしています。私は、
学年のダンスを頑張りたいです。ダンスのリー
ダーとして練習を頑張って来ました。なので練
習を結果として出せるように、今から頑張りま
す。学年、クラス、学校で協力して楽しい運動
会にしたいです。 ２年２組 橘内優笑

西中魂をみて感じたことは、頑張るぞと感じ
た。運動会の目標は、諦めず頑張って競技をこ
なしていく。 ２年２組 国吉海流

僕が運動会で頑張りたいことは、２つありま
す。１つ目は、ダンスやエイサーなどをしっか
りと練習して踊ることができたら良いなと思
う。２つ目は、全員リレーに出るので頑張るよ
うにしたいです。 ２年１組 國吉竜斗

中学校に入って、あと運動会が２回しかない
ので、１つ１つの競技を楽しんで参加したいで
す。後輩を引っ張っていけるようにしたいです。
運動会のテーマに則って頑張りたいです。

２年１組 城間結斗

今年の運動会は、去年より楽しく過ごせるよ
うにしたいです。そのために、委員会での役割
や体育でのダンスの練習、全体でのエイサー練
習を頑張りたいです。 ２年１組 高橋瑠生

７月 31 日(土)に開催される、沖縄県吹奏楽
コンクールに参加する吹奏楽部員の決意が届き
ました。少ない部員でしたが、日々の練習に懸
命に取り組んできました。

演奏を吹奏楽コンクールに出るのは、私たち
３年生は２回目ですが、１・２年生は人前で発
表する場というのも初めてです。今回、出られ
るようになるために、様々な経験をしました。
コロナだけでなく、事情があって６人では厳し
いという理由で１度は断念しかけたが、２人の
助っ人も迎えて８人で臨むこととなりました。
それでも８人中５人が初心者の練習には、なか

なか進まなかったり、先生や先輩が厳しくした
場面もありました。しかし、それにも色々な学
びがあったと思います。今までの練習を自信に、
最後まで気を抜かずに精一杯、且つ悔いが無く
楽しくやり通すことができればと思います。

３年 部長 新垣ひいろ

私達、吹奏楽部は、６人で活動しており、少
人編成です。そのため助人を必要とする程です。
そんな少人数だからこそできることがあると思
うので、それを行い、仲良く最後に相応しい最
高のハーモニーを奏でたいです。そのために私
は、よほどのことが無い限り休まないようにし
たいです。そして、仲間の音を聞き、音を合わ
せて１つのハーモニーにできる様、意識してい
ます。コンクールの際には、特に気に留めてお
きたいことが１つあります。それは、結果も確
かに大事かもしれないけど、とにかく３年間や
ってきた部活動のことを思い出し、楽しむこと
が１番だと思います。皆で合わせることを成功
させるため、自分の実力を最大限発揮するため
に頑張り、悔いの無いようにして、最高のコン
クールにします。久米島からの応援、宜しくお
願いします。 ３年 吉濱瑠華

私は、吹奏楽コンクールに向けて、部活動を
休まずに精一杯頑張って来ました。まだ、出来
ていない部分もあるので、そこを意識して頑張
っていきたいです。最後のコンクールなので、
精一杯練習して、本番までには頑張っていきた
いです。 ３年 仲地真桜

「沖縄県吹奏楽コンクール」までにクラリネ
ットの音によせた大きくて綺麗な音で、タンギ
ングとロングトーンがしっかり出来る様になり
たいです。初めてのコンサートで、緊張するけ
ど楽しんで演奏していきたいです。

２年 山城佳音

私は、１つ１つの音を丁寧に吹いて、他の人
の音をしっかり聞きながら演奏できるように
し、皆で１つになれるようにしたいです。また、
プレッシャーに負けないように、たくさん練習
をし、自分を信じたいです。１年 渡慶次愛加

コンクールでは、延ばす所は延ばして、タン
ギングする所はタンギングするなど、１つ１つ
のメロディーを綺麗に響かせたいです。また、
３年生にとっては、最後のコンクールなので、
３年生の思い出に残る大切なコンクールにした
いです。 １年 糸数優

去る７月 10 日(土)、11 日(日)の両日、沖縄
市陸上競技場で開催された、沖縄県中学校夏季
陸上競技大会に３名の選手が参加しました。２
日間共に荒れた天気の中での開催となりまし
た。以下結果を載せます。次は Jr 陸上競技大
会が
今月末に開催されます。 19 日(月)から練習が
本格化します。頑張って欲しいですね。
○宇根衣玲葉 ３年男子 100m 予選３組４位

共通男子走幅跳 決勝 11 位
○糸数凪沙 ２年女子 100m 決勝６位
○我那覇遥希 １年男子 100m 予選１組６位


